

## Europeos buscan instalar primer telescopio en la Antártica

Buscador...

**Buscar**

Publicado a las 18:58 pm



**10** EDICION DE HOY  
29-03-2009



El proyecto de instalación del primer telescopio en el continente blanco en la base Concordia que se está desarrollando en Italia y España, tiene como principal objetivo obtener radiaciones infrarrojas aprovechando las cualidades del cielo en el lugar. La iniciativa cuenta con la colaboración de dos investigadores del departamento de Física Teórica y del Cosmos de la Universidad de Granada (UGR), quienes se encargarán del sistema óptico del instrumento.

Durante estos días, los especialistas están llevando a cabo la fijación de la estructura del telescopio, mientras que proyectan comenzar los estudios de observación astronómica a fines de este 2009 a través de una tecnología tan innovadora que permitiría incluso, operar dicha herramienta desde Europa.



[Comente esta noticia](#)

**Comente esta noticia**

Nombre (\*Requerido)

[Comentar Noticia](#)

*Nota: Diario El Pinguino se reserva el derecho de publicar los comentarios.*



Pág - 01



Pág - 02



Pág - 03



Pág - 04



Pág - 05



Pág - 06



Pág - 07



Pág - 08



Pág - 09



Pág - 10



Pág - 11



Pág - 12



Pág - 13



Pág - 14



Pág - 15



Pág - 16



Pág - 17



Pág - 18



Pág - 19



Pág - 20



Pág - 21



Pág - 22



Pág - 23



Pág - 24



• **¿Cómo considera usted el trato de los colectiveros a los usuarios?**

- Muy bueno
- Bueno
- Malo
- Regular
- Pésimo

[Ver Resultados](#)